



SOSIALISASI PENYUSUNAN LPJ ANGGARAN **KONI Yogya Gelar Bimtek bagi Anggota**

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta kembali melakukan sosialisasi kepada anggotanya terkait penyusunan laporan pertanggungjawaban (LPJ) anggaran yang sesuai ketentuan. Untuk itu, agenda kegiatan bimbingan teknis (Bimtek) dengan menghadirkan perwakilan dinas dan instansi terkait digelar Sabtu (13/11).

Bertempat di Kantor Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Dindikpora) Kota Yogyakarta, KONI Yogyakarta mengundang seluruh anggotanya, baik dari unsur cabang olahraga

dan badan olahraga fungsional untuk mengikuti kegiatan tersebut. Ketua Umum (Ketum) KONI Yogyakarta, Aji Karnanto SE MM mengatakan, kegiatan ini digelar untuk membantu seluruh anggota KONI Yogyakarta dalam menyusun LPJ anggaran.

"Kegiatan ini maksud dan tujuannya adalah agar semua anggota, baik cabor dan badan fungsional di tahun-tahun mendatang, khususnya tahun 2023 tidak lagi kesulitan dalam pembuatan LPJ. Sehingga, LPJ yang diserahkan dari penggunaan anggaran sudah sesuai dengan keten-

tuan yang berlaku," terangnya.

Kadindikpora Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori, SE MM menyambut baik pelaksanaan Bimtek tersebut. Pasalnya, dalam pembinaan olahraga, capaian utama berupa peningkatan prestasi sangat penting. Namun juga harus diikuti perencanaan yang baik sesuai regulasi yang berlaku.

"Pengelolaan anggaran harus signifikan dengan peningkatan prestasi. Pada prinsipnya pengelolaan harus ada perencanaan yang matang, kemudian pertanggungjawaban apa yang di-



KR-Adhitya Asros

KONI Yogyakarta menggelar Bimtek LPJ Anggaran.

laksanakan secara konsisten, manipulasi anggaran harus dihindari," tandasnya.

Kegiatan Bimtek ini lebih menekankan pada unsur pengelolaan anggar-

an (APBD) dan pajak, dimana nantinya anggota KONI Kota Yogyakarta diharapkan selalu berkoordinasi dengan KONI maupun Dindikpora untuk masalah anggaran. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005